
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día lunes 11 de febrero, se realiza reunión de directorio, en Av. Marathon #5300, 

comuna de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Sr. Edmundo Valladares, 

Ignacio Franjola, Roxana Verdugo, Mauricio Durán, Edison Marchant, José Serey, Diego Fuenzalida, 

Maricela Franco, Sergio Hernández; Pavel Piña, Gonzalo Ibáñez; Sebastián Torres, José Miguel 

Sanhueza, Mauricio Valencia, Magaly Vargas, Victoria Aravena, Francisco Jara. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. 

1) Como primer tema de tabla, se aborda el de “Estado de Filiales Regionales”; para lo cual 

toma la palabra  Francisco Jara, quien da cuenta de una actividad de entrega de útiles, 

donde participaron hinchas y socios en su recolección. 

Dentro de este mismo punto, Mauricio Durán, señala que está pendiente dar algún tipo de 

reconocimiento a los grupos de trabajo que no necesariamente están constituidos como 

filiales.  

Asimismo, Mauricio Durán, propone evaluar realizar una campaña de recolección de 

alimentos u otro a los afectados del temporal registrado en el Norte de Chile. Se evaluará 

esta situación con Horst Kallens. 

Asimismo, señala que a partir de esta emergencia climática, se modificará la fecha de 

reunión zonal norte. 

Mauricio Durán, reitera la necesidad de tomar una decisión con respecto a la 

administración de la Escuela Deportiva que se impartiría en conjunto con la Fundación 

Protectora de la Infancia. Para ello expone las ventajas y desventajas que ve con respecto 

de una eventual administración. 

El directorio vota unánimemente por la opción de que esta escuela deportiva, esté a cargo 

de la administración del club. 

2) Como segundo tema de tabla, Edmundo Valladares expone la situación del club respecto 

de la demanda de Leonidas Vial contra la Institución. Aprovecha la instancia e informa 

respecto a cómo se concretaron las gestiones para que el club administrara el FUTSAL. 

 

 



 
 

3) Como tercer tema de tabla, se considera el tema de “Presupuesto y Planificación”.  

Raúl Silva expone que la propuesta inicial está elevada de acuerdo a los ingresos del club. 

Por tanto, propone que se genere una reunión especial para dicho tema, la que se 

efectuará en dependencias del club el próximo lunes 18 de febrero, a la cual está 

convocado todo el directorio nacional. 

Por su parte, Edison Marchant, informa respecto a los problemas operativos que ha tenido 

el sitio web con RedBanc y señala que se solucionará dentro de los próximos días. 

Asimismo informa que se reunirá con el programador del sitio web del club y que se 

evaluará un nuevo hosting. 

4) Como punto cuatro de tabla, se aborda el área de Deportes. En este punto expone Diego 

Fuenzalida, quien informa que los entrenamientos del Futsal comenzarían el jueves 14 de 

febrero y que las pruebas masivas se realizarán durante los días 12, 13 y 14 de febrero.  

Adicionalmente queda establecido, tras decisión unánime del directorio, Mauricio 

Valencia como representante (Suplente) en el libro de cargos de la ANPF. Se destaca que 

desde el año 2015 que el club no estaba dentro de una instancia ANPF. 

5) Con respecto al punto 5 de tabla  “Aprobación Manual Buenas Prácticas y Reglamentos 

Funcionarios”, se establece que se revisará la propuesta inicial y que por tanto, no se 

votará en esta reunión, sino que esto se llevará a cabo toda vez que el Comité de 

Administración valide un nuevo borrador/ propuesta. 

6) En varios se informa respecto a los siguientes temas: 

a) Funcionamiento del equipo de comunicaciones: Sergio Hernández informa que el 

cargo de Jefe/a del área de Comunicaciones, quedará vacante por un período 

indefinido. 

b) Ignacio Franjola y Sebastián Torres informan respecto a la situación contractual de 

algunos funcionarios del club. Se acuerda que esta decisión quedará a cargo del 

Comité de Administración, que evaluará la situación. 

c) Se informa respecto a la arellanización que se llevará a cabo el día 12 de febrero,  con 

el plantel y el cuerpo técnico de Colo Colo, la cual fue gestionada para su aparición en 

Tv con canal 13. 

Siendo las 23.15 se termina reunión de directorio. 
 

 


